

#POLITIK

Weihnachten - EVG ruft zu Spenden auf

„Fröhlich“ oder „besinnlich“ geht es an vielen Orten der Welt auch an Weihnachten und zum Jahreswechsel nicht zu. Leider im Gegenteil: Weltweit leiden unzählige Menschen unter den Folgen von bewaffneten Konflikten oder Naturkatastrophen.



Da kann jede Spende helfen. Spende auch Du ein paar Euro – und hilf mit, an dem einen oder anderen Ort der Welt die grausamste Not ein bisschen zu lindern.

Die Redaktion der imtakt hat sich umgesehen – und schlägt Dir hier zwei Hilfsorganisationen vor, bei denen Deine Spende gut aufgehoben ist.

Winterhilfe für Syrien

Der Bürgerkrieg in Syrien fordert immer mehr Opfer in der Zivilbevölkerung. Mittlerweile sind weit über 18 Millionen Menschen betroffen. Die „Aktion Deutschland Hilft“ ist ein Bündnis renommierter deutscher Hilfsorganisationen. Sie unterstützen die Flüchtlinge mit Wasser, Nahrungsmitteln und medizinischer Hilfe.

**Spendenkonto: Aktion Deutschland hilft e.V., IBAN:
DE62 3702 0500 0000 1020 30, Stichwort: Syrien**

Haiti

Mehr als zwei Monate ist es her, dass der Hurrikan „Matthew“ die Insel verwüstet hat. Er hat Ernten vernichtet und Häuser zerstört. Noch immer leiden die Menschen in Haiti unter den Folgen. Am meisten aber leiden die Schwächsten: die Kinder von Haiti. Die Kindernothilfe hat 16 Schutzzentren errichtet, in denen mehr als 2000 Kinder betreut und versorgt werden; auch hilft sie beim Wiederaufbau von Schulen.

**Spendenkonto: Kindernothilfe, IBAN DE92 3506 0190
0000 4545 40, Zwecknummer 57638**